

BEDLINGTON TERRIER

*

Este terrier es indudablemente uno de los perros más curiosos y no sólo por la forma ovalada de su cabeza, acentuada por el peinado, sino porque presenta características anatómicas propias, además, de otros perros de caza, incluso de los lebreles la longitud de las extremidades y de perros del tipo lupino, sobre todo por la estructura del cráneo. Es un óptimo perro de compañía, inteligente y afectuoso y también silencioso, porque ladra relativamente poco.

*

Fue un constructor inglés de nombre Joseph Ainsley, residente en Bedlington, quien dio el nombre de su ciudad a la raza de terrier por él criada y que antiguamente se denominaba "Foz terrier de los condados del norte". Pero si se tienen noticias ciertas sobre el nombre son, por el contrario, un tanto controvertidos sus orígenes. Algunos afirman que este perro descende del cruzamiento de antiguos perros de conejo ya conocidos en Inglaterra y Escocia en el siglo XVIII; otros lo consideran como resultado del cruzamiento entre el Dandie Dinmont terrier y el Bull terrier; otros, incluso, dicen que es el resultado de cruzamiento entre el Otterhound, el Whippet y el Dandie. Puede pensarse que esta última es la versión más aceptable debido a que muchas de las características de este perro son muy similares a las del pequeño galgo inglés. Se nota, en efecto, el pie de liebre, la cola fina y llevada entre las patas, el tórax no demasiado ancho, la constitución de las extremidades posteriores y aun el perfil dorsolumbar.

*

Es un perro de aspecto alegre, ágil y un tanto curioso. La cabeza tiene forma de pera o cuña con las orejas, de buena longitud, llevadas pegadas a las mejillas y con el nacimiento relativamente bajo. Los ojos son encajados, pequeños y brillantes, de forma triangular. El perro se desplaza con un galope muy veloz y elástico, típico de los galgos.

*

*

Altura y peso. Aproximadamente, 40 cm. Peso: de 8 a 9 kg.

Cabeza. Trufa negra en los ejemplares con capa azul y manchas fuego, marrón en los de librea color arena o hígado. Labios adherentes. Mandíbulas largas, terminando en punta. Dentadura a tijera o a tenaza. No tiene stop. Cráneo estrecho, profundo y redondeado con gran mechón sedoso.

Ojos. Pequeños, brillantes, bien encajados, oscuros en los ejemplares azul-claros, con reflejos ámbar en los azules con manchas fuego, avellana claro en los de color castaño.

Orejas. De longitud media, oblongas, pegadas a las mejillas, con pelo corto y fino y flecos en las puntas.

Cuello. Largo, se afina hacia la nuca, sin papada.

Extremidades anteriores. Rectas, bien distanciadas. Metacarpos largos, ligeramente inclinados.

Cuerpo. Musculoso, Costillas planas. Tórax profundo, bastante abarillado. Dorso de carpa. Riñones muy arqueados.

Extremidades posteriores. De longitud media, musculosos. Corvejones robustos, bien inclinados en las rodillas.

Pies. Largos, con almohadillas plantares gruesas.

Cola. De nacimiento bajo, de longitud media, se afina hacia la punta.

Pelaje. Denso y algodónado, no adherente a la piel, pero tampoco duro. Color: azul con manchas fuego, color castaño y arena.

*

ALIMENTACION. Las necesidades alimenticias de este veloz terrier están comprendidas, como ración de mantenimiento, entre las 650 y las 750 Kcal. diarias. En condiciones fisiológicas particulares, como la gestación o la lactancia en las hembras, la aportación en Kcal. diarias aumenta muchísimo. Un momento considerado delicado para los jóvenes perros es el del pasaje de la alimentación láctea a la mixta. Este cambio debe llevarse a cabo de manera gradual, de forma que se puedan reducir los riesgos de que se produzcan trastornos digestivos.

CUIDADOS DIARIOS. Es un animal que tiene necesidad de un espacio suficientemente amplio donde tenga la posibilidad de expresar libremente su natural vocación por la carrera. Con esto no quiere decirse que le resulte imposible adaptarse a vivir en un piso ciudadano, con la condición de poder realizar diariamente bastante movimiento.